

Sunchales, 14 de julio de 2016

Al  
Concejo Municipal de Sunchales  
Presente

Me dirijo a los representantes de los habitantes de esta población, reiterándoles temas, que fueron parte del contenido de varias notas de quien remite, de los años 2008-09-14-16.-

En el transcurso han pasado por el Municipio tres intendencias varios concejales, de distintos signos políticos, algunos siguen en sus funciones, y yo hubiese deseado equivocarme sobre lo que exprese en las notas citadas, pero no, lamentablemente se ha producido y agravado por las lluvias, y que es el deterioro sufrido en el pavimento urbano rígido y flexible el 1ro.- considero que el 70-80 %, se debió a la falta de mantenimiento de hace años -para no decir nunca realizado, en forma eficiente-, salvo algunas calles del centro se podrán recuperar sin gastos extraordinarios y el 2do.- 100% irre recuperable, si se hubiese realizado mantenimiento como corresponde (consulten a cualquier especialista) el rígido se hubiese salvado casi totalmente y no tener que realizar reparaciones costosas y/o repavimentación, que se están haciendo o se tendrán que hacer, pudiendo utilizar ese dinero para otros trabajos ej. cloacas, otro tema, que Uds. lo tienen que saber mejor que yo que no están en buen estado fundamentalmente las mas antiguas y se tiene que dar solución.-

Se están haciendo varios trabajos de reparación de calles, se construyeron varias cuadras de pavimento ej. Gral. Paz, Rafaela etc. (por subvención) pero no alcanza a reponer porcentualmente a las que se fueron destruyendo, en definitiva la cantidad de cuadras pavimentadas esta en proporción, muy por debajo de las que tenía Sunchales hace 10 o 15 años pasado y además se produjo una expansión inmobiliaria -como lo dije en una de mis notas anteriores- pero daría la impresión que algo sucedió y no se llegó a acompañar con la velocidad requerida a los diversos emprendimientos.-

Con esto no quiero decirles que sean sólo Uds. responsables de toda esta situación, esto viene de años, y muchos, algunos de los integrantes del concejo ya estuvieron o están desde hace un tiempo cumpliendo la función de concejales y otros ya se fueron por haber cumplido su mandato pero yo creo que se esta dando el dicho "de estamos recogiendo lo que hemos sembrado"

Y lo mas lamentable estimo es que no me acuerdo que, de una función pública sea de la parte legislativo ejecutivo o técnica aparezca alguien que reconozca medianamente la responsabilidad de alguna situación en particular, como esta que prácticamente no llega a quedar el 60-70 % del pavimento mas o menos en buen estado reparándolo y/o haciendo mantenimiento.-

No dejo de reconocer los otros problemas que Uds. tienen que dar solución, y deben ser muchos, pero esto es algo importante, no por lo que les voy a decirles, me da pena, ver a mi Pueblo -Sunchales- que en varios momentos del día queda a envuelto en una nube de tierra, dando la impresión de abandono y mucha molestia, cuando un visitante pregunta ¿y siempre es así????.-

Espero sepan interpretar esta nota

Atentamente

Jorge Alasia  
DNI 6290149

